

Penilaian Tenaga Kesehatan dan Non Tenaga Kesehatan Teladan Tingkat Provinsi Lampung Tahun 2021

Bandar Lampung, 30 September 2021————— Pengabdian yang telah diemban dan prestasi yang telah diraih merupakan syarat mutlak seorang tenaga kesehatan (Nakes) mendapatkan sebuah royalti penghargaan dari pemerintah, sesuai dengan Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia (Permenkes RI) Nomor 23 Tahun 2016 tentang Pedoman Penyelenggaraan Pemberian Penghargaan Bagi Tenaga Kesehatan Teladan Di Pusat Kesehatan Masyarakat (Puskesmas).

tujuan terselenggaranya adalah meningkatkan profesionalisme tenaga kesehatan didalam memberikan pelayanan kesehatan bagi masyarakat serta meningkatkan minat tenaga kesehatan untuk bekerja di Puskesmas.



Salah satu peserta penilaian nakes teladan saat presentasi di depan penilai di Dinas Kesehatan Provinsi Lampung, Hari ini (Kamis, 30/9/21)


Nakes yang berhak masuk kriteria penilaian adalah seorang pekerja yang memberikan kontribusi yang cukup besar dalam pembangunan kesehatan di daerahnya masing-masing. setidaknya ada 6 kriteria tersebut, yakni : pertama, Nakes sebagai penggerak pembangunan berwawasan kesehatan, kedua, Nakes turut berpartisipasi dalam pemberdayaan masyarakat, ketiga, Nakes sebagai pemberi pelayanan kesehatan di tingkat primer, keempat, sebagai pegawai Puskesmas, kelima, Nakes yang Profesional, dan keenam, Nakes sebagai anggota masyarakat.

Berdasarkan dedikasi tinggi difasilitas pelayanan kesehatan dalam penanganan pandemi Covid-19 di masyarakat Tenaga kesehatannya adalah Dokter, Dokter Gigi, Perawat, Bidan, Tenaga Kesehatan Masyarakat, Tenaga Kesehatan Lingkungan, Ahli Teknologi Laboratorium Medik, Tenaga Gizi, dan Tenaga Kefarmasian.



Bercerita tentang pengalaman kerja saat pandemi Covid-19, nakes saat dinilai oleh tim juri di Dinas Kesehatan Provinsi Lampung, hari ini (Kamis, 30/9/21)

Namun untuk penilaian tahun ini cukup berbeda berdasarkan Focus Group Discussion Pemerintah Daerah se- Indonesia maka diusulkan untuk di apresiasi non nakes yang maksudnya adalah penilain yang berhak diikuti oleh peserta yang bekerja bukan seorang tenaga kesehatan mutlak namun berada dalm ruang lingkup Puskesmas, rumah sakit juga Sumber Daya Manusia kesehatan pendukung diantaranya adalah petugas pemulasaran jenazah, penggali kubur, supir ambulance, petugas logistik farmasi, petugas tracing, petugas linen dan tenaga lainnya. mengacu pada peraturan menteri kesehatan no. 2048 tahun 2011 tentang penganugerahan Tanda penghargaan Bidang Kesehatan.

 Dedikasi tinggi dibuktikan dengan aksi nyata saat presentasi penilaian nakes dan non nakes teladan di Dinas Kesehatan Provinsi Lampung, Hari ini (Kamis, 30/9/21)

Hari ini(Kamis,30/9/21) di Dinas Kesehatan Provinsi Lampung berlangsung penilaian tersebut yang melibatkan beberapa Organisasi Profesi diantaranya : Ikatan Dokter Indonesia (IDI), Ikatan Bidan Indonesia (IBI), Persatuan Persatuan Perawat Indonesia (PPNI) dan Persatuan Ahli Teknologi Laboratorium Medik Indonesia (PATELKI).

[Lokakarya Dinas Kesehatan Provinsi Lampung Kaji pencegahan anak dan remaja tertular Tuberkulosis](#)

Bandar Lampung, 30 September 2021—————Permasalahan pada kelompok anak usia sekolah dan remaja sangat beragam. Pada anak usia sekolah masalah kesehatan yang dihadapi adalah seputar gizi, kebersihan perorangan, dan penyakit menular seperti diare, Infeksi Saluran Napas Akut (ISPA), Tuberkulosis (TBC).

Sedangkan pada masa remaja terkait pada gizi pun, masalah-masalah kesehatan termasuk penyakit tidak menular yaitu penyakit diabetes mellitus, hipertensi, banyak disebabkan oleh perilaku hidup yang tidak sehat dan masalah perilaku berisiko seperti penyalahgunaan Narkotika, Psikotropika dan Zat adiktif (NAPZA), dan seks di luar pra nikah dan kekerasan.

Investasi terhadap upaya promotif dan preventif pada anak usia sekolah dan remaja sangat berguna untuk menekan kesakitan dan meningkatkan kualitas hidup dengan mempersiapkan kelompok usia ini dalam memasuki masa pernikahan, dan kehamilan sebagai masa yang perlu mendapat perhatian khusus agar dapat menciptakan penerus generasi berkualitas.

Hal ini sejalan dengan peringatan Hari Anak Nasional Tahun 2021 yang diberi tajuk "Anak Terlindungi, Indonesia Maju" serta dicanangkannya Vaksinasi anak usia 12 – 17 Tahun di 3 Provinsi (Lampung, Jawa timur dan Gorontalo). Di Provinsi Lampung sendiri, Pencanaan Vaksinasi tersebut dilaksanakan di Kabupaten Tanggamus, dengan Jumlah sasaran 523 siswa didik, di 3 Satuan Pendidikan ,yaitu, SMA 1 Kota Agung, SMPN Kelumbayan dan SMP Al Islam Cukuh Balak.



Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung, Dr. dr Hj. Reihana, M. Kes.(belakang paling tengah) didampingi oleh Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit dan Kepala Seksi Kesehatan keluarga dan Gizi berfoto bersama seluruh peserta lokakarya, di hotel Emersia, Bandar Lampung (30/9/21)

Lokakarya yang dilaksanakan di hotel emersia bandar lampung yang berlangsung dari tanggal 29 September – 1 Oktober 2021, dibuka langsung oleh Ibu Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung, Dr. dr Hj. Reihana, M. Kes. dalam arahannya beliau menuturkan perhatian terhadap permasalahan perkembangan remaja melalui pengembangan Pelayanan Kesehatan Peduli Remaja (PKPR) di Puskesmas, Pendekatan ini bertujuan untuk mendorong agar Puskesmas mampu memberikan pelayanan kesehatan yang berkualitas,serta mampu melakukan Skrining Kasus TBC. agar tercapainya cakupan penemuan kasus di puskesmas.

Beliau juga berpesan kepada peserta lokakarya agar kiranya dapat bertugas dengan optimal setelah mendapatkan peningkatan ilmu yang didapat dari pertemuan ini.

Narasumber dari kegiatan ini berasal dari Organisasi Profesi Ikatan Dokter Anak Indonesia (IDAI), Perhimpunan Dokter Spesialis Kedokteran Jiwa Indonesia (PDSKJI), Persatuan Ahli Gizi Indonesia (PERSAGI), Ikatan Ahli Kesehatan Masyarakat Indonesia (IAKMI).

seta Narasumber Lintas Sektor Terkait (Dinas Sosial, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Tim Pelaksana Usaha Kesehatan Sekolah (TP UKS)).

Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 30 September 2021 Pukul 10.00



Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 30 September 2021 Pukul 10.00

Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 29 September 2021 Pukul 10.00



Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 29 September 2021 Pukul 10.00

Workshop Pasca Akreditasi Laboratorium Kesehatan di Provinsi Lampung

Bandar Lampung, 29 September 2021 ———-Laboratorium kesehatan merupakan sarana kesehatan yang berfungsi dalam pelaksanaan pengukuran dan pengujian terhadap bahan yang berasal dari manusia atau bahan bukan berasal dari manusia, terkait dengan kondisi tubuh, penyakit, ataupun faktor lain yang berpengaruh pada kesehatan.

Laboratorium kesehatan yang telah diakui dan diberikan gelar akreditasi oleh kementerian kesehatan RI. merupakan laboratorium yang telah memenuhi standar, sehingga dapat memberikan pelayanan yang bermutu dan dapat dipertanggungjawabkan.



Kepala Bidang Pelayanan Kesehatan, Dinas Kesehatan Provinsi Lampung Yulianto, SKM., M.Kes saat memberikan pengarahan terkait acara Workshop pasca akreditasi laboratorium kesehatan di Provinsi Lampung di Hotel Novotel, Bandar Lampung (28/9/21)

Hari ini (29/9/21) Dinas Kesehatan Provinsi Lampung yang melaksanakan workshop pasca akreditasi laboratorium kesehatan yang dilaksanakan di hotel novotel, bandar Lampung. kegiatan ini diikuti oleh laboratorium kesehatan provinsi dan kabupaten/kota di provinsi lampung dan beberapa laboratorium swasta. Workshop tersebut dilaksanakan dari tanggal 28 hingga 30 september dengan narasumber dari kementerian kesehatan RI.



Narasumber dari Kementerian Kesehatan RI. pada kegiatan Workshop pasca akreditasi laboratorium kesehatan di Provinsi Lampung Tahun 2021 (29/9/21) di hotel Novotel, Bandar Lampung

adapun tujuan dari kegiatan ini adalah sebagai upaya peningkatan dan terjaminnya mutu pelayanan di fasilitas laboratorium kesehatan di provinsi lampung.

Bincang Sehat Kupas Podcast, terkait capaian vaksinasi di Provinsi Lampung

Bandar Lampung, 29/9/21—————Vaksinasi adalah strategi pemerintah dalam menekan penularan covid-19, dengan vaksinasi diharapkan terbentuknya herd immunity (Kekebalan kelompok) yang berfungsi untuk saling melindungi satu sama lain dan mengurangi kesakitan akibat terjangkit virus covid-19.

Pada kesempatan kali ini, Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung,

Dr.dr.Hj. Reihana, M.Kes. menjadi Narasumber pada acara Kupas Podcast terkait Percepatan Vaksinasi di Provinsi Lampung pagi tadi (29/9/2021) bertempat di studio Kupas Tuntas Tanjung Senang Bandar Lampung.

Dalam perbincangan yang begitu hangat, Ibu Reihana menyampaikan hal-hal terkait pelaksanaan vaksinasi, seperti permasalahan jumlah vaksin yang belum memenuhi jumlah target sasaran, upaya yang dilakukan, & strategi percepatan vaksinasi.



Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung, Dr.dr.Hj. Reihana, M.Kes. saat menjelaskan terkait capaian vaksinasi di Provinsi Lampung, pagi tadi (29/9/2021) bertempat di studio Kupas Tuntas Tanjung Senang Bandar Lampung.

Oleh karena itu, Bapak Gubernur Lampung, Ir. Arinal Djunaidi mendorong pemerintah provinsi lampung terus bersinergi dalam memenuhi capaian vaksinasi yang optimal dengan berbagai upaya di provinsi lampung .

Di akhir acara Ibu Reihana berpesan untuk masyarakat tetap jangan kendor, dalam mematuhi protokol kesehatan : Memakai masker dengan benar, menjaga jarak minimal 1 meter, Mencuci tangan menggunakan sabun dan air mengalir atau menggunakan handsanitizer saat jauh dari sumber air, menghindari kerumunan, dan membatasi mobilitas untuk tidak berpegangan jika tidak perlu dan tidak penting serta ikut serta dalam vaksinasi saat ada kesempatan. karna dengan melakukan semua itu adalah bentuk ikhtiar agar kita semua kuat, sehat dan saling melindungi satu sama lain.

[Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 28 September 2021 Pukul 10.00](#)



Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 28 September 2021 Pukul 10.00

**Infografis Update Situasi COVID-19
Provinsi Lampung 27 September 2021
Pukul 10.00**



Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 27 September 2021 Pukul 10.00

**Infografis Update Situasi COVID-19
Provinsi Lampung 26 September 2021
Pukul 10.00**



Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 26 September 2021 Pukul 10.00

**Infografis Update Situasi COVID-19
Provinsi Lampung 25 September 2021
Pukul 10.00**



Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 25 September 2021 Pukul 10.00